

まげんしゃ あた じんせい きょうくん 預言者が与える人生の教訓

$\times \times \times$

ネルソン大管長は 99 才になりました! お話の中で、100年近くにわたって学んだ教訓を いくつか教えてくれました。 2 ページを開いて、 大管長が教えてくれたことを読んでください。



「イエス・キリストの福音は、 天の御父がわたしたちに望んでおられる 人になるための方法をしめす 設計図なのです。」

大管長会第一顧問,

「イエスがキリストであられると知っています 主はわたしたちの救い主 あがない主であられます 主はわたしたちの最も良き友であられます。」



「最終的には、イエス・キリストの おかげで、すべてうまくいくのです。」

> 中央初等協会会長会第一顧問の エイミー・A・ライト姉妹

じゅうぶん いちとけんきん 什分の一と献金

せかいじゅう ひとびと しゅくふく ほうほう 世界中の人々を祝福する方法をいくつか学びました。

- 以上が使われました。
- さらに 5.400 万米ドルを使って、こまっている母親 や子供たちを助けました。
- 竹労の一は、414の伝道部で奉仕する7万1,000 分 以上の宣教師をしえんするのに役立てられています。
- 作分の一は195の国と地域の3万人の教会員をし えんするためにも使われています。



大会を見る 世界中の子供たち



の部会を夜に見ます。ネ ルソン大管長が新しい神 殿の発表をしたとき. わ

たしたちはよろこびました。 ソフィア・D.11 才 (スロバキア、ブラチスラバ県)



【まないでは総大会を見ていて、イエス・キリ ストの近くにいたいと説 いました。イエス様は良 い羊飼いです。御首分の

^{たっと} 羊であるぼくたちを心にかけておられま す。自分が少し遠くまでさまよい出ても、 イエス様は必ずさがしに来てくださいます。 エフライン・C.9 才 (アルゼンチン、サンフアン州)



▲ 奈のじゅんびとし へて、わたしたちは お菓子を買いに行き、休 みます。それは、大会の 最中にねむってしまわな

いようにするためです。わたしたちは、理 解できるように家族でいのり、聖文を読み ます。生ける預言者の話にជをかたむけて 神様の言葉を聞くと、わたしはいつもうれ しくなります。

ルナコルワッシュ・S.7 才 (マラウイ、南部地域)

20 の神殿

大会で発表された新しい神殿 は 20 ありました。 新しい神殿 の場所を地図で見つけてくださ い。場所が分かったら, その神 殿の名前のある所に色をぬりま しょう。

> ケープ・コースト サモア, カラバル サバイイ ナイジェリア, フィリピン。 ペルー, ピウラ ブラジル・ゴイアニア

日本,

ガーナ.

コンゴ民主共和国. ムブジマイ

モンゴル、ウランバートル メキシコ, カンクン チリ, スプリングズ ビニャ・デル・マール アメリカ合衆国アラスカ州 アメリカ合衆国コロラド州コロラド フェアバンクス アメリカ合衆国バージニアがロアノーク

ブラジル, ジョアンペソア ペルー. フアンカヨ

アメリカ合衆国オクラホマ州タルサ

アメリカ合衆国ワシントンがバンクーバー

2023年11月号

アメリカ合衆国ハワイがカフルイ